



AVEC INSISTANCE.

Pourquoi un médecin qui a déjà exposé plusieurs fois ce problème médico-social et ses solutions, (*Sur ce site*) s'acharne-t-il sur lui, et revient-il à nouveau en 2025 sur cette maladie tellement méconnue à force d'avoir fait couler des rivières d'encre et de larmes ? « *La Médecine* » a dit ce qu'elle avait à dire, et nous savons tous que, d'après elle, il faut que « *La Recherche* » trouve la molécule pour lutter contre cette obésité, et tout est dit !

CE N'EST PAS POUR L'ARGENT, C'EST SÛR ! ... Pour « *gagner de l'argent* » avec cette maladie, en 2025 comme dans les cinquante années passées, il suffit de rédiger un ouvrage « *culte* » et pratique, qui développe une technique d'amaigrissement efficace pour un temps, comme de supprimer les sucres, ou de privilégier les graisses ou les protéines, ou d'avaler des « *soupes* », d'ajuster les hormones, ou de suivre « *un protocole* », ou bien encore d'inventer un système de portage de repas à domicile, vous voyez... ? Les millions de victimes de l'obésité mettent la main à la poche, et vous voilà riche ! Votre méthode fait effectivement « *maigrir* », donc, personne n'a à se plaindre, mais la maladie est toujours là ! Et il y aura toujours des victimes pour enrichir vos successeurs ! Il existe en librairie des ouvrages désintéressés, mais qui font tellement appel à la volonté, que les conseils drastiques de réduction des calories nécessitent des efforts héroïques, et donc qui ont peu de chances d'être suivis. L'obésité n'est pas « *vraiment* » un problème de calories. Les « *calories* », c'est la logique qui piège.

LA MALADIE RÉSISTE ! ... Car elle n'est pas reconnue pour ce qu'elle est, une **maladie chronique**, et pour laquelle « *La Science* » bloque toutes les solutions de guérison. Pour ses patients, le médecin doit l'écarter avec égards, mais fermeté ! Le business en médecine n'est pas interdit, mais faire en sorte qu'il nuise, c'est aller à l'encontre du premier principe d'Hippocrate : « **Primum non nocere** ». Nous n'allons pas nous faire que des amis, n'est-ce pas ?

ALORS, ON GUÉRIT COMMENT ? ... On utilise les connaissances scientifiques, bien sûr ! Nous nous inspirons des travaux tellement solides de Jean Seignalet qui a perdu la vie en quinze jours à Montpellier en 2003, après Philippe Guilmin, chef d'école homéopathique à Montpellier, après le Dr Godard à Caen, et avant Jacques Benveniste en 2004 décédé sur table d'opération. Plusieurs médecins encore en vie, travaillant sur les médecines énergétiques, de terrain, les profils sanguins et sur l'Homéopathie, ont connu de « *graves problèmes de santé* » pendant la même période.

Oscar Glutenberger – 2020 – 2024 - 2025.

Voir la plaquette « GRÊLE ET OBÉSITÉ »,

LE PRINCIPE DE GUÉRISON : ... On doit

rétablir le bon fonctionnement de l'intestin.

Oui ! Cela a l'air tout simple dit comme cela ! Et pourtant c'est la solution ; la seule solution. Vous devez focaliser sur tout ce qui permet à votre intestin de revenir à ses fonctions si complexes ! Difficile lorsqu'on n'est pas médecin direz-vous ! Vous seriez surpris d'apprendre que dans la somme énorme de connaissances qu'on demande aux médecins d'acquérir pour exercer, il n'y a pas le rétablissement des fonctions intestinales. Eh oui ! Ils doivent apprendre, par cœur le plus souvent, des sacs énormes de confettis scientifiques sur les découvertes les plus récentes qui concernent l'intestin et ses maladies, mais rien sur le rétablissement de ses fonctions normales ! D'ailleurs la Sécurité Sociale ne rembourse plus, et depuis longtemps, les probiotiques et tous les produits naturels qui aident à ce retour. Un long exercice clinique et beaucoup de travail de recherche permettent au médecin de conseiller ses patients avec succès. La démarche Signalet est au centre de tout.

NE PAS « VAINCRE » L'OBÉSITÉ : ... Méchante boutade ? Croyez-vous ? Ne pas prendre les chemins que vous indiquent toute la « pub » médiatique est crucial. « Vaincre » une maladie pour retrouver la santé, vous y croyez ?

NE PAS « PERDRE » DU POIDS : ... Vous avez mieux à faire ! Si vous cherchez à « perdre du poids », vous pouvez y arriver par des chemins qui ne guérissent pas votre obésité, et le yoyo vous perdra vraiment dans les nasses du business.

NE PAS PERDRE SON TEMPS : ... Assis devant la télé ou plongé dans ses écrans, l'obèse de tous âges perd son temps et l'occasion de rétablir ses fonctions intestinales. Le mouvement est utile, non pas pour « brûler des calories », mais pour aider la mécanique intestinale, la circulation du sang, l'activité immunitaire, l'oxygénation des tissus, le jeu réciproque des organes, soutenir le moral... etc.

NE PAS CROIRE QUE C'EST FACILE : ... Retrouver la santé, sortir de l'obésité, ce n'est pas possible pour les nonchalants, les distraits, les paresseux, les peureux, ni pour les personnes qui attendent des autres ce qu'ils doivent effectuer par eux-mêmes.

IL FAUT GUÉRIR ! ... Occupez vous de guérir, car vous êtes malade ! Mais peu de douleurs, pas de fièvre, peu d'impotence en fait ! Juste pour marcher longtemps et pour monter l'escalier, mais à part cela, vous pouvez penser que traîner 120, ou 130, ou 140 kilos ou plus et n'être jamais rassasié, ce n'est pas vraiment une maladie, mais juste un problème vestimentaire, ou social, ou de transport, ou financier, ou relationnel, ou affectif ! Non ! Vous devez guérir votre intestin ! Il n'y a que cela qui compte ! Cela ne vous empêche pas de consulter un cardiologue, un diabétologue, un endocrinologue, un rhumatologue ou n'importe quel spécialiste qui peut vous aider à protéger votre vie, bien sûr ! Mais souvenez vous toujours que tout médicament chimique va retarder ou empêcher le retour à la normale de votre fonction intestinale. Restez sur votre site, et suivez tous les conseils développés sur toutes les plaquettes qui sont indiquées dans votre recherche sur la première page.

Suivre Signalet est indispensable.